

## HERZLICHEN DANK



Wir danken für jedes tröstende Wort, jede liebevolle Umarmung und die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem Mami

# Ruth Rohner-Gehring

erfahren durften.

Wir danken allen, die Mami freundschaftlich verbunden waren. Unser spezieller Dank gilt dem Team im Haus Ergaten für die liebevolle Betreuung. Dankbar sind wir auch für die tröstenden Worte durch Herrn Pfarrer Vetsch, zusammen mit der wundervollen musikalischen Umrahmung durch Hans Stettler und Paolo D'Angelo.

Frauenfeld im November 2019  
Christeli, Felix und Susi